

Liebe Sythenerinnen und Sythener,



bei der Kommunalwahl am 13.09.2020 entscheiden Sie über die Zusammensetzung des neuen Stadtrates. Ich wohne in Ihrem Wahlbezirk 16 und kandidiere für die Halterner Grünen.

Ich wurde vor 63 Jahren in Haltern geboren, lebe seit 1982 in Sythen, bin verheiratet und habe 3 erwachsene Kinder und 3 Enkelkinder. Von Beruf bin ich Dipl. Sozialarbeiter und arbeite als Fachbereichsleiter seit 1981 in der Beratung und Behandlung von Suchtkranken.

Ich engagiere mich seit 1984 in der Grünen Kommunalpolitik und bin seit 20 Jahren als sachkundiger Bürger im Ausschuss für Generationen und Soziales. Dementsprechend liegt mir die Sozial- und Jugendpolitik besonders am Herzen. Auch in Zukunft möchte ich mich für ein sozial gerechtes, kinderfreundliches und vielfältiges Haltern am See einsetzen, wo Menschen verschiedener Religion und Herkunft friedlich zusammenleben. Durch ein bedarfsgerechtes und qualitativ hochwertiges Angebot an Betreuungsplätzen für Kinder unter und über drei Jahren sollen entwicklungsfördernde Rahmenbedingungen für alle Kinder von Anfang an geschaffen werden. Der demographische Wandel macht eine generationenübergreifende Ausrichtung und soziale Ausgestaltung erforderlich, damit alle – Kinder, Jugendliche und ältere Mitbürger – die gleichen Chancen auf Teilhabe und individuelle Verwirklichung haben.

Sythen ist in den letzten Jahren enorm „gewachsen“! Von daher erfordert die weitere Entwicklung Augenmaß, damit ortsbildprägende Gebäude und Bäume sowie ausreichend Grünflächen erhalten bleiben. Eine dem Wachstum entsprechende Infrastrukturausstattung muss die Lebensqualität und das Miteinander der Sythener*innen in den Mittelpunkt stellen. Die Ergebnisse der Befragung 55+ haben gezeigt: Auch Sythens Senior*innen möchten so lange es geht selbstbestimmt und im eigenen Haushalt leben. Dies erfordert eine bedarfsgerechte Weiterentwicklung der Wohn- und Pflegestruktur in unserem Ortsteil, die älteren Menschen die Wahl lässt: Wohnen und Pflege zu Hause, im Wohnheim, in kleineren Wohngruppen oder Wohngemeinschaften.

Bei der geplanten großräumigen Erweiterung der Aussandungsfläche am Silbersee I für die Quarzsandgewinnung werden sich die Grünen für eine zwingende und weitgehende Berücksichtigung von Naturschutzaspekten einsetzen.

Ebenso haben wir uns deutlich gegen zusätzliche Großveranstaltungen am Silbersee II ausgesprochen, die den schon jetzt stark belasteten Anwohnern nicht zuzumuten sind.

Ihre Meinung und Ideen sind mir wichtig:

Gerne möchte ich mit Ihnen ins Gespräch kommen. Ich bin unter 6423, 0173 9749056 telefonisch oder per Mail (karl-heinz.berse@gruene-haltern.de) zu erreichen.

Mit freundlichem Gruß

Karl-Heinz Berse
Karl-Heinz Berse

Weitere Informationen finden Sie unter: www.gruene-haltern.de oder im Wahlprogramm

#HalternSiehtGrün

KONTAKT

Fraktionsbüro im Rathaus
Dr.-Conrads-Str. 1
45721 Haltern am See
Telefon: 02364 – 933423
fraktion@gruene-haltern.de

Bürozeiten:
Mo. 9.00 Uhr bis 16.00 Uhr
Do. 9.00 Uhr bis 13.30 Uhr

V. i. S. d. P.: Marlies Wesseler · Burbrockstr. 8 · 45721 Haltern am See



KARL-HEINZ BERSE
IHR KANDIDAT
IM WAHLBEZIRK 16

#HalternSiehtGrün

Am 13. Sept.
Grün wählen



www.gruene-haltern.de